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Message spirituel inspiré de Maman Julia et sa prière de guérison, 

le 1er décembre 2018, le premier samedi du mois, à Naju en Corée su Sud 

 

 Loué soit Jésus! Louée soit la Sainte Mère! 

 

A présent, il est urgent que les gens suscitent leur propre 

châtiment et bain de sang. Les meurtres et les agressions 

sexuelles vont en augmentant. Comme le monde est 

effrayant maintenant! Aux Etats-Unis, un grand feu de 

forêt a brûlé une surface plus grande que la capitale de 

Séoul, une superficie cinq fois plus importante que San 

Francisco. San Francisco est une grande ville comme vous 

le savez. Et pour aggraver la situation, il y avait aussi de 

fortes pluies. 

 

Quand il pleut, aucun arbre n’est laissé sur pied en raison 

du violent incendie. Donc, ils n’ont pas empêché d’arrêter 

l’eau de s’écouler et de causer un glissement de terrain. 

Puis, il y a eu de des tempêtes de neige qui ont eu lieu 

dans beaucoup d’endroits aux Etats-Unis. Des 

catatrosphes de tout genre ont lieu dans le monde entier, cependant, beaucoup de gens ne réalisent 

pas que c’est un avertissement (divin), et dans leur complaisance, ils continuent de chanter les temps 

de paix. Mais vous êtes en train de prier ensemble dans cette chapelle en venyle qui ressemble à une 

étable, qui est un endroit très humble où Jésus et la Sainte Mère sont vraiment présents parmi nous.   

 

Nous sommes donc bénis. Bien que vous ne le réalisiez pas entièrement, quelle chance nous avons! 

(Amen!)  Beaucoup de gens font fausse route. Le 17 septembre 1991, la Sainte Mère a dit: « Le 

temps approche. Maintenant le temps est venu. Restez vigilants et priez. De Corée, (ce pays) que je 

considère comme mon plus jeune enfant, je propagerai la victoire sur le monde entier. » Et elle a 

ajouté : « Faites un retour dans l’ histoire. » 

 

En 2010, la Sainte Mère l’a redit à nouveau. Elle a aussi fait référence à l’ère de Sodome et 

Gomorrhe. A cette époque-là, Le Seigneur a non seulement brûlé Sodome et Gomorrhre, mais Il a 

aussi brûlé le bassin qui se trouvait à côté. Dans la lecture de la Genèse au chapitre 18, versets 20 à 

21, le Seigneur a dit : « Le cri contre Sodome et Gomohhre est bien grand ! Je vais descendre pour 

voir s’ils ont fait tout ce qu’indique le cri qui est monté vers moi ; sinon, je le saurai. » Abraham Lui 

a demandé : « Vas-tu vraiment supprimer le juste avec le pécheur ? Peut-être y a t-il cinquante justes 

dans la ville. » Le Seigneur a répliqué : « Si je trouve à Sodome cinquante justes dans la ville, je 

pardonnerai à toute la cité à cause d’eux. »  

Abraham reprit: « Je suis bien hardi de parler à mon Seigneur, ... Mais, peut-être, des cinquantes 
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justes en manquera-t-il cinq : feras-tu, pour cinq, périr toute la ville. » 

Il répondit: Non, si j’y trouve quarante-cinq justes. » Abraham dit : « Que mon Seigneur ne s’irrite 

pas et que je puisse parler. » Abraham persistait en disant que peut-être il ne s’en trouvera que 

quarante, trente ... Le Seigneur répondit : « Je ne le ferai pas si j’en trouve trente. » Abraham persista 

et dit : « Je suis bien hardi de parler à mon Seigneur : peut-être s’en trouvera-t-il vingt. » Et le 

Seigneur répondit : « Je ne le détruirai pas à cause des vingt. » Bien qu’Abraham pensait de lui-

même qu’il n’était que poussière et cendre, il continua à parler au Seigneur. 

 

Il était désolé de demander de cinquante à dix. Mais il demanda à nouveau : « Peut-être s’en 

trouvera-t-il dix », et Il répondit : « Je ne détruirai pas à cause des dix. » Il l’a promis, n’est-ce pas ? 

puis le Seigneur s’est en allé et Abraham est retourné chez lui. Le lendemain, deux anges sont arrivés 

à Sodome et sont apparus à Lot qui était assis. Lot les vit et se leva pour les saluer. Il se prosterna 

face contre terre et dit: « Je vous en prie, Messeigneurs ! Veuillez descendre chez votre serviteur pour 

y passer la nuit et vous laver les pieds. » Mais ils répondirent : « Non, nous passerons la nuit sur la 

place. »  Cependant, Lot les pressa pour qu’ils passent la nuit dans sa maison.  

 

Alors ils entrèrent chez lui. Mais la maison fut cernée par tous les hommes de la ville de Sodome, 

depuis les jeunes jusqu’aux vieux qui appellèrent Lot et lui dirent : « Amène-nous ces hommes pour 

que nous en abusions. » Lot leur supplia : « Ecoutez : j’ai deux filles qui sont encore vierges, je vais 

vous les amener : faites-leur ce qui vous semble bon, mais, pour ces hommes, ne leur faites rien. » 

Mais ils dirent : « Nous te ferons plus de mal qu’à eux ! » Ils l’attaquèrent sans pitié essayant de le 

battre. Mais ses invités sortirent le bras, firent rentrer Lot auprès d’eux dans la maison et fermèrent la 

porte. Puis ils frappèrent de cécité les gens qui étaient devant l’entrée de la maison avec une lueur si 

aveuglante qu’ils ne purent trouver l’entrée.   

 

Alors, je pense que ce que Lot a fait, c’est ce que vous êtes en train de faire. Les personnes qui ne 

sont pas venues à Naju à cause du ‘Carnet PD’ et l’influence du ‘Rapport d’exploration 7’ et se sont 

détournées, sont comme ceux qui ont fait sortir les anges en contradiction avec ce que Lot a fait en 

offrant ses propres filles à cause des autres personnes. Mais je pense que vous avez fait exactement 

ce que Lot a fait en offrant à la place ses propres filles pour protéger les anges, n’est-ce pas ? « As-tu 

encore quelqu’un ici? Nous allons en effet détruire ce lieu. Le Seigneur nous a envoyés pour les 

exterminer. Vous devez donc quitter ce lieu. »    

 

Il dit à ses filles et à leur fiancé: « Lève-toi et quitte ce lieu. » Mais ils l’ont ridiculisé en pensant que 

ses paroles étaient ridicules. Maintenant, d’autres personnes font la même chose. Mais vous, vos 

l’avez accepté (de venir à Naju). « Debout! Prends ta femme et tes deux filles qui sont là”. Alors, Lot 

hésita. Chers pèlerins! Vous ne devez pas hésiter. Vous n’êtes pas de ceux qui hésitent, n’est-ce pas? 

Cependant Lot hésita et dit : « Je ne pourrai pas fuir vers les montagnes sans être atteint par le fléau 

et mourir. Voici cette ville assez proche pour y fuir et insignifiante. Je voudrais m’y réfugier. _ C’est 

un petit lieu, n’est-ce pas? _ Alors j’aurais la vie sauve. »  
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Ils lui dirent: « Je te ferai cette faveur. Car je ne peux rien faire jusqu’à ce que tu n’y sois arrivé. Vas 

y ! Ne regarde jamais en arrière sur ton chamin. » Mais la femme de Lot regarda en arrière et devint 

une colonne de sel. Chers pèlerins ! La Sainte Mère n’a cessé de nous le répéter : « Regardez votre 

histoire. » Nous avons vraiment besoin de nous référer à l’histoire de Lot et de suivre les paroles de 

Jésus et de la Sainte Mère. (Amen !) Comment la femme de Lot pouvait-elle savoir qu’elle allait être 

transformée en une colonne de sel ? On lui a seulement dit de ne pas regarder en arrière, mais elle a 

regardé en arrière par curiosité. C’est une mauvaise habitude que d’adopter une telle attitude curieuse. 

 

Ainsi frères et soeurs, ne soyez pas curieux mais suivez seulement ce que le Seigneur et la Sainte 

Mère ont dit. Ne pensez pas de cette manière : « Oh, je pense que c’est faux ! (le doute) » Au 

contraire nous devrions penser comme cela : « Oh, je vois ! je me suis trompé(e) !» Si vous avez le 

moindre doute, soyez convaincus de cette manière. Donc, la femme de Lot s’est transformée en une 

colonne de sel. Que pouvaient-ils faire ? Alors, Lot quitta sa femme qui s’était transformée en 

colonne de sel et ils ont été sauvés. 

 

Dans le bassin, toutes les autres personnes ont été brûlées à mort. Donc, il ne restait plus personne 

sauf Lot et ses filles. On l’appelle ainsi : « les semences étaient séchées. » (avaient disparu) 

 

(Note: depuis que la race humaine avait été éradiquée à Sodome et Gomorrhe parce que Dieu les 

avait détuits en ce lieu, la race humaine était exterminée et alors, il n’y avait plus aucune semence 

comme on dit en coréen.) 

 

Alors les deux filles firent boire du vin à leur père, et l’aînée coucha avec son père. Le lendemain, 

l’aînée des filles dit à la plus jeune : « Toi aussi, vas-y. » C’est ainsi qu’elles eurent chacune des 

bébés. C’est de cette manière que leurs descendants se sont répandus. 

 

Bien sûr, Abraham vivait en accord avec la volonté de Dieu. Dieu s’est souvenu d’Abraham et l’a 

écouté. Dieu a sauvé Lot car Il s’est souvenu d’Abraham. Mais je crois aussi que Lot a été sauvé 

parce qu’il a renoncé à tous ses biens précieux et à ses deux filles pour le bien des autres. 

 

Tôt le jour suivant après que Dieu ait envoyé le châtiment, le reste des gens fuyaient quand la 

lumière du matin est apparue. Quand ils sont arrivés à la montagne, c’était complètement enveloppé 

par les flammes suite à tous ces évènements. Quand Abraham observa les terres qui avaient été 

châtiées, il n’y avait que de la fumée.  
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Combien d’accidents ont lieu ici et là ? « Vous savez 

que c’est l’hiver quand viennent les vents froids  

enneigés. Et vous remarquez que le printemps est 

proche quand les bourgeons commencent à bourgeonner. 

Mais comment pouvez-vous ...? » Comment se fait-il? 

Tout le monde le sait. Quand il fait froid, nous savons 

que l’hiver vient et qu’il va neiger. On sait que le 

printemps arrive quand les bourgeons commencent à 

sortir, mais les hommes ne reconnaissent pas ce qui se 

passe dans ce monde. Les hommes n’en sont pas 

conscients.      

Peu importe combien le Seigneur et la Sainte Mère nous 

avertissent avec leurs paroles, les gens ne reconnaissent 

pas qu’il s’agit d’un avertissement. Mais vous, vous le 

reconnaissez, n’est-ce pas ? Vous êtes armés des Cinq 

Spiritualités, c’est juste ? Nous sommes bénis parce que 

nous sommes à bord de Marie, l’Arche du Salut. En ce 

temps-là, parce qu’il n’y avait pas eu dix justes, le désir 

d’Abraham n’a pas pu se réaliser et toute la région a été 

brûlée par le feu sulfurique. Mais, à présent, grâce aux petites âmes comme vous qui êtes en train de 

prier avec la Sainte Mère et Jésus sous cette tente en vinyle qui est comme une humble étable, le 

châtiment est différé. 

 

De tels avertissements ont déjà été envoyés partout ici-bas. Alors, les grands prêtres devraient 

d’abord savoir que ces avertissements viennent de Dieu et ils sont supposés conduire leurs troupeaux 

de moutons au Ciel.  Mais ils ne le réalisent pas et ne font attention qu’à d’autres choses 

insignifiantes, ils ne les comprennent pas du tout. Les douleurs des Coeurs de Jésus et de la Sainte 

Mère se sont intensifiées. Grands sont les miracles qu’Ils ont montré à Naju. Les empereurs dans 

l’histoire, les prophètes et le roi Salomon qui ont vécu dans une telle splendeur voulaient voir ces 

miracles étonnants et désiraient en entendre parler. Mais ils n’ont pas pu les voir. Mais vous, vous les 

avez vus et en avez entendu parler, n’est-ce pas ? (Amen !)    

  

Divers miracles combinés d’amour que nous ne pouvons trouver nulle part ailleurs dans le monde ont 

été accordés à Naju jusqu’à présent. Pourquoi de tels miracles ont-ils eu lieu ? Il n’y a eu qu’un 

unique miracle Eucharistique qui a eu lieu dans la Cathédrale de Lanciano et il a été aprouvé par 

l’église.  

 

Il n’y a pas d’autres lieux où l’on rencontre autant de difficultés qu’en Corée (en ce qui concerne 

l’approbation des faits). En Amérique ou en d’autres divers endroits, il suffit seulement d’un simple 

petit miracle pour que le lieu devienne un lieu saint et en conséquence qu’il se développe en une 

grande ville célèbre.  

 



5 

Mais ici, dans les trente-trois dernières années, bien 

que le Seigneur et la Sainte Mère nous ont accordé 

des miracles sans précédent par un immmense amour, 

le plus sublime amour, ils essayent juste d’ignorer 

tous ces miracles et réagissent négativement puis 

traitent particulièrement l’eau miraculeuse comme de 

l’eau contaminée non comestible. Quelque part, un 

moine était en train de dormir et une statue de la 

Sainte Mère qui était placée au-desssus de son lit lui 

fit un clin d’oeil. Dans un autre endroit, deux enfants 

ont vu la sainte Mère pleurer. Non pas plusieurs 

personnes, mais seulement deux enfants l’ont vue. Là 

aussi, c’est devenu également un sanctuaire.   

 

Mais qu’en est-il ici à Naju où l’Archevêque a dit : 

« Nous allons évaluer ce lieu à ses fruits. » 

Combien de fruits d’amour ont été produits jusqu’ici 

et continuent encore d’avoir lieu ? Mais l’ironie de tout cela c’est qu’ils appellent l’eau pure l’eau 

polluée. Comme cela doit être cruel pour le Seigneur et la Sainte Mère ! Combien cette attitude 

presse-t-elle Dieu le Père de faire descendre le châtiment ? Mais, comme de petites âmes comme 

vous, sont en train de prier ensemble, Il ne peut pas lâcher facilement Sa coupe de châtiment. 

 

En ces jours-là, ils n’avaient pas la Sainte Vierge. Si c’était comme dans le passé, Il aurait déjà 

envoyé Son Châtiment. A présent, grâce à l’intercession de la Sainte Vierge, beaucoup d’âmes 

peuvent rester vigilantes et nous pouvons aller au Ciel. Elle appelle beaucoup d’âmes à être armées 

des Cinq Spiritualités pour que nous puissions aller au Ciel. Je vous en prie, tentez de faire monter à 

bord de Marie, L’Arche du Salut ne serait-ce qu’une seule âme. Nous devons aller ensemble au Ciel.  

 

Ainsi, si nous nous armons des Cinq Spiritualités et les pratiquons systématiquement, nous pouvons 

aller au Ciel. C’est pourquoi nous devons vraiment rester éveillés. Avec l’unique évènement du 

miracle Eucharistique dans la cathédrale de Lanciano, l’Eglise a reconnu le miracle Eucharistique. 

Nous avons poursuivi des tests d’ADN sur le Précieux Sang de Notre Seigneur qui est descendu 

aussi ici à Naju. Non seulement un seul échantillon, mais à partir de neuf échantillons recueillis à des 

lieux différentes. Et il s’est avéré qu’il s’agissait du groupe sanguin AB du sang du même homme. 

 

La probabilité que deux personnes puissent avoir exactement le même profil d’ADN est de moins de 

un sur 10 billions.Voilà ce qui s’est passé ici. C’est quelque chose de spécial que Jésus a réalisé ici.   

Jésus a versé Son Sang et Il a fait descendre la Sainte Eucharistie à Naju. Jésus est venu à nous sous 

la forme de l’Eucharistie. Mais beaucoup ignorent ce fait. Même le clergé n’en sait pas tant sur le 

mystère de la Sainte Eucharistie. Voilà pourquoi Jésus a fait apparaître beaucoup de miracles 

Eucharistiques à Naju, y compris la descente du Ciel de l’Eucharistie, le miracle Eucharistique s’est 
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réalisé 33 fois à Naju.   

 

D’autres miracles ont eu lieu comme le Précieux Sang suintant de l’Eucharistie. Malgré tout cela, les 

gens qui ne croient pas continuent obstinément à refuser d’y croire. Si l’en est ainsi, c’est un 

préjudice pour eux mais si nous croyons, c’est une bénédiction pour nous.  

 

Jésus est venu à nous et de la même manière, Il veut être avec nous sous Sa vrai Présence à travers le 

miracle Eucharistique. Mais beaucoup de gens ont fait des critiques en disant : « Un simple morceau 

de chair sanguinolant » ou bien « Un caillot de sang » ou encore « C’est monstrueux », « C’est 

barbare ». Ces mots offensent tellement Jésus et la Sainte Mère. 

 

A Naju, Jésus est venu personnellement à nous, cachant Sa divinité et Son humanité à travers les 

miracles Eucharistiques. L’Eucharistie est le protagoniste de l’église. Il ressemble à un petit morceau 

de pain, mais c’est réellement Jésus. Nous le savons. Mais beaucoup de gens ne le réalise pas assez.  

 

Il y a d’autres miracles qui ont eu lieu également à Naju, mais grâce à l’eau miraculeuse, nombre de 

choses merveilleuses se sont passées. On a constaté que l’eau miraculeuse de Naju contient des 

minéraux, des protéines et même des hydrates de carbone. Cela a été admis le 27 août 1992. Est-ce 

que l’eau miraculeuse collectée ce jour-là est contaminée maintenant ? Depuis qu’on a constaté que 

c’est de l’eau miraculeuse, elle ne se détèriore pas. Si ce n’est pas de l’eau miraculeuse, elle devrait 

déjà être contaminée.  

 

Avant , lorsque j’étais hospitalisée, cela ne faisait pas longtemps que j’avais trouvé l’eau en creusant 

la terre avec mes mains. Quand elle s’est écoulée, j’ai demandé à Julio : « Donne-moi cette eau 

sainte je t’en prie. » Alors il m’apporta deux bouteilles, l’une avec l’eau miraculeuse et l’autre 

remplie d’eau bénite provenant de l’église paroissiale. J’ai bu l’eau miraculeuse petit à petit tout en 

utilisant l’eau bénite à un autre usage. La miraculeuse eau sainte de Naju est normale jusqu’à présent, 

mais l’eau bénite de l’église paroissiale a été contaminée il y a longtemps. 

 

Quel nombre infini de personnes ont été guéries grâce à l’eau miraculeuse de Naju ! le mort a 

ressuscité. L’aveugle a retrouvé sa vision. Le sourd s’est mis à entendre. Le muet s’est mis à parler. 

L’handicapé s’est mis à marcher. Les bras ratatinés se sont étendus. Quel nombre infini de gens ont 

été guéris. 

 

En 2006, dans la ville de Suon, il y avait la petite fille d’Anna Jang qui avait attrappé un sérieux coup 

de froid. La famille pensait qu’il s’agissait d’un coup de froid, alors elle a continué à lui donner des 

médicaments mais l’état de la petite fille s’est dégradé. Elle a donc été amenée dans un grand hôpital 

où l’on a diagnostiqué une leucémie où 97 pour cent des globules blancs étaient trouvés cancéreux .  

Elle n’avait aucun moyen de survivre. L’hôpital ne voulait pas l’accepter. De nos jours, les hôpitaux 
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acceptent les patients qui sont en train de mourir, mais à cette époque, ils ne s’en donnaient pas la 

peine.   

 

L’enfant ne pouvait pas supporter une chimiothérapie. Quand la femme nommée Anna a entendu 

parler de Naju, elle a dit : « Il y a un endroit où ... » Alors, les parents de l’enfant l’ont cherché sur 

Internet. Ils sont donc arrivés à Naju et ont dit : « Notre enfant est sur le point de mourir, maintenant 

baignons-la dans dans l’eau miraculeuse. » En plein hiver, en dépit du fait que le bébé avait le nez 

qui coulait, ils ont baigné l’enfant dans l’eau miraculeuse froide. Ils voulaient au moins sauver l’âme 

de leur bébé. S’ils avaient attendu que le bébé survive, ils ne l’auraient pas nettoyé dans de l’eau 

froide. Mais à leur étonnement, le nez du bébé qui coulait a séché et est devenu propre.  

 

Ils étaient tellement stupéfaits: « Oh, en effet, ici c’est un lieu de miracles ! » Alors ils vinrent faire le 

pèlerinage et dès lors, ils arrêtèrent de donner des médicaments à l’enfant. A la place, ils firent boire 

à l’enfant seulement de l’eau miraculeuse de Naju. Finalement, l’enfant a été complètement guérie et 

elle est devenue en meilleure santé que d’autres enfants.  

 

Alors, chers pèlerins! Rapportez l’eau miraculeuse chez vous et buvez-en. Si vous n’en avez plus 

chez vous, vous pouvez mélanger une petite quantité d’une autre eau avec l’eau miraculeuse.  

 

L’eau coule abondamment ici, donc prenez-en assez, autant que vous le pouvez. Vous l’utilisez cette 

eau miraculeuse pour le contentement de votre coeur dans la salle de douche, c’est juste? Comme 

nous sommes heureux de pouvoir l’utiliser autant que nous le souhaitons. Nous devrions ressentir la 

bénédiction ! Nous sommes heureux parce que nous pouvons utiliser l’eau miraculeuse d’amour que 

Jésus et la Sainte Mère nous ont accordée autant que nous en voulons. Prenez donc autant d’eau que 

possible et recevez d’abondantes grâces avec cette eau ! (Amen !) 

 

C’est bon pour vous de boire beaucoup d’eau. Alors, pouvez-vous imaginer comme on s’en porterait 

mieux si nous buvions beaucoup d’eau miraculeuse ? 

Quelqu’un a dit: « C’est curieux, j’ai jeûné. Je n’ai rien mangé mais j’ai bu de l’eau miraculeuse. Et 

je ne ressens pas du tout la faim. » En entendant le témoignage de Peter Han de Suwon, le mois 

dernier, j’ai réalisé : « Oh, l’eau miraculeuse contient même des glucides et des protéines! Cela 

explique pourquoi cette personne n’a pas ressenti la faim ! »   

 

Avant, je jeûnais pendant une pèriode de 15 jours. Même lorsque je jeûnais, j’essayais de m’armer 

des Cinq Spiritualités. Qu’en est-il pour vous lorsque vous jeûnez ? Quand vous voyez d’autres 

personnes manger alors que vous jeûnez, vous avez le sentiment d’avoir faim. Mais en l’offrant 

comme un sacrifice et une pénitence, j’ai pu servir les repas à ma famille.  

 

Un jour, je ne pouvais rien manger, seulement des pamplemousses. Cependant, j’ai pris un 
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pamplemousse de la table, l’ai épluché puis l’ai donné à manger un à un à chaque membre de ma 

famille me privant de ce fruit. Les gens disent: « Si on jeûne et que nous voyons d’autres personnes 

manger ce que nous voudrions manger, rien que de le voir, c’est pénible. »  

 

Mais c’est cela qui est un vrai sacrifice, une vraie pénitence. Vous pouvez être si heureux en vous 

armant des Cinq Spiritualités. Chers pèlerins, essayez de pratiquer les Cinq Spiritualités! (Amen!) 

Ne dites pas: « Pourquoi est-il comme ça? » Considérez tout comme étant de votre faute (C’est de 

ma faute ). Personnellement, en servant mon plat favori aux membres de ma famille (tout en jeûnant), 

c’était pour moi une vraie joie.  

 

Alors, faites de votre mieux. Même si cela semble insignifiant, nous devons le faire en nous armant 

des Cinq Spiritualités, car Jésus ne regarde pas seulement les choses remarquables. Il regarde tout en 

détail et il se complaît en nous voyant faire des choses infimes (si nous les offrons à l’aide des Cinq 

Spiritualités.).  

 

En 1988, à l’époque où je vivais dans le grenier, j’éprouvais de pénibles douleurs. Même quand je 

voulais descendre du grenier, je devais m’agripper à la rampe d’escalier en descendant en position 

assise.  

 

En fait, c’était très difficile de se rendre aux toilettes. Mais je l’offrais en sacrifice. Je me disais à 

moi-même: « Eh bien, je mets en pratique le Semchigo, considérant ce déplacement difficile comme 

si j’allais aux toilettes de mon grenier. » Alors, je descendais une à une les marches de l’escalier. Je 

descendais les marches de cet escalier l’une après l’autre et, en même temps, je méditais la montée 

de Jésus sur la colline du Calvaire en offrant toutes mes douleurs à chaque marche. A un moment, 

alors que je tenais la rampe pour descendre du grenier en méditant,- je ne laissais jamais personne 

monter quand je souffrais-, j’ai eu peur en entendant du bruit venir d’en bas. Dans mon trouble, j’ai 

manqué de saisir la rampe.     

 

Le grenier n’était pas réalisé conformément au plan de construction. Quand nous avons construit la 

maison, il y avait un tout petit espace sous le toit. J’ai demandé à Julio d’y faire un espace pour moi. 

Pour vivre pour les autres, je devais vivre paisiblement même si c’était inconfortable pour moi. Mais 

nous avions beaucoup de membres dans la famille y compris beaucoup de bénévoles. Julio pensait 

autrement que moi.  

 

Par ailleurs, bien que j’avais gagné beaucoup d’argent en dirigeant un salon de coiffure, en gagnant 

le prix d’or dans un concours de beauté, c’est en considération pour les autres qu’il n’a construit qu’ 

une maison de 29 pyeong ( 95 mètres carré de surface). Il pensait : « On va nous juger si nous 

construisons une maison de plus de 30 pyeong. » Alors je lui ai demandé : « Prépare pour moi un 

espace-grenier. » 
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Vous savez qu’on a besoin d’un matériel supplémentaire pour faire une pièce d’habitation dans une 

telle structure en polystrène, n’est-ce pas ? Mais on n’a rien fait du tout. Donc, cet espace était 

soumis au froid en hiver et à la chaleur en été. Je ne savais pas si je pouvais allumer une bougie, cela 

allait probablement consumer tout l’oxygène dans cette toute petite pièce de moins de 2 pyeong (6 

mètres carrés). J’ai acheté des bougies à l’église et les ai disposées de chaque côté. Alors, elles se 

sont mises à fondre et à ruisseler.   

 

J’ai laissé cette bougie allumée pendant 24 heures. Puis je l’ai gardée pendant 10 ans. Jamais je ne 

l’ai éteinte. Cela aurait été bien d’avoir au moins un ventilateur à cet endroit. Mais j’ai vécu 10 ans 

sans ventilateur, ni air conditionné. L’escalier pour aller au grenier ne menait pas droit à la cuisine 

puisque la maison était simplement trop petite. Donc pour y aller, il fallait faire comme ça puis 

comme ça. C’était une construction en bois.   

 

Voici que j’essayais de tenir la rampe de l’escalier pour descendre, mais je suis tombée deux fois puis 

j’ai roulé par terre. Je suis tombée ensemble avec le bois dans un choc brutal. Alors, ma tête a heuté 

le sol et s’est renversée! Avec une telle chute, comme j’aurais dû me faire mal ! 

 

J’aurais pu souffrir d’une commotion célébrale ou 

d’une hémorragie célébrale. A cause du choc et de la 

douleur, je ne pouvais plus rien voir. Je ne pouvais plus 

ouvrir mes yeux car c’était douloureux, mais je me suis 

écriée : « Merci Seigneur ! Que le Seigneur soit honoré 

et loué ! Ensuite, j’ai entendu quelqu’un qui s’est mis à 

pleurer. Elle pleurait comme si quelqu’un était mort. 

Quand j’ai pu finalement ouvrir mes yeux, j’ai vu deux 

pèlerins. “Soeur Julia, je suis favorisée.” Alors, je me 

suis souvenue d’elle. Elle était ensemble avec moi 

quand j’étais bénévole pour le séminaire du 

Mouvement Charismatique pour le Saint Esprit à 

Gwangju. Elle était venue avec sa soeur. Elle avait 

tendance à pleurer souvent. 

 

Quand vous entendez quelqu’un pleurer beaucoup, 

vous devez penser: « Oh, cette personne est en train de 

recevoir des grâces et de se repentir maintenant. » Quand les gens la voyaient pleurer beaucoup, ils 

lui disaient : « Pourquoi pleures-tu si souvent ? Arrête de pleurer ! » Les bénévoles autour d’elle sont 

allés encore plus loin. Même un prêtre a dit: « C’est assez. Arrête de pleurer! » Alors elle a prié : 

« Jésus, enlève mes larmes. » Vous ne devriez pas prier sans réfléchir. Alors, le Seigneur a vraiment 

enlevé toutes ses larmes. Non seulement ses larmes, mais aussi sa glande lachrymale qui a 

entièrement désséché. Quand sa mère est morte ou une autre personne, elle voulait pleurer.  
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Elle pleurait mais elle n’avait pas de larmes. Cela apparaissait étrange même à elle. C’est curieux de 

pleurer sans verser de larmes. Elle a vécu dans cet état pendant 4 ans en cherchant de bons hôpitaux. 

Dans aucun hôpital de Gwangju on n’a pu la guérir de sa maladie. On n’a pas d’autres manières de 

vivre que comme on est. Mais elle a pensé: « Cela ne marche pas. Je vais aller voir soeur Julia. » 

J’avais l’habitude de faire un signe des mains du haut de mon grenier (aux pèlerins du temps de la 

Déclaration de l’Evêché). Ils savaient que j’étais en haut dans le grenier. Ils étaient bloqués en bas. 

C’est ainsi que j’ai entendu du bruit provenant d’en bas et que je suis tombée. 

 

Elle a pleuré en versant des larmes puis elle a dit : « Je suis bénie. » « Quelle bénédiction as-tu 

reçue ? » « J’ai reçu la grâce du repentir. » « Comment ? » Elle m’a raconté son histoire. Bien qu’elle 

pleurait aussi souvent, elle ne savait pas qu’elle avait mal agi. Elle jugeait les gens avec arrogance 

puis elle avait tant péché pendant ce temps-là. Cependant, elle ne s’était jamais blâmée. Bien que le 

Seigneur lui ait accordé des faveurs, elle pensait que cela lui avait été accordé à cause de sa propre 

bonté. Mais c’était le contraire. Quand il lui arrivait vraiment de mauvaises choses, elle pensait : 

« Pourquoi le Seigneur me donne-t-il cette épreuve ? » C’est ainsi qu’elle avait mené sa vie.  

 

Cependant, à sa grande surprise, je suis tombée si fort ensemble avec les morceaux de bois cassés qui 

avaient été fixés solidement auparavant en les attachant les uns aux autres. En tombant, je n’ai pas 

dit : « Aie ! ça fait mal. » Mais au lieu de dire cela, j’ai dit : « Oh, merci Seigneur ! » En voyant cela, 

elle s’est senti tellement gênée et honteuse d’elle-même. Elle porte le même prénom de baptême que 

moi, Julia. 

 

Elle a dit: « Je te remercie beaucoup. Merci. » Alors je lui ai dit: « Ne me remercie pas. Je suis 

seulement un instrument du Seigneur qu’Il utilise pour le moment. Notre Seigneur Jésus nous aime 

tant qu’Il nous donne parfois des avertissements et des châtiments corporels d’amour. Le Seigneur t’a 

averti et flagellé de cette manière pour que tu puisses te repentir de tes péchés. Pendant les quatre 

dernières années passées, le Seigneur a fait ceci et cela pour toi, mais ça n’a pas marché. Alors, Jésus 

a réalisé finalement ce miracle d’amour à travers moi. » Alors, elle s’est mise à pleurer à nouveau 

puis a dit : « Malgré toutes les méthodes que j’ai employées ces quatre années passées, j’ai échoué et 

n’ai pas pu verser de larmes. Mes yeux étaient entièrement secs. » Même les larmes artificielles ne 

marchaient pas pour ses yeux douloureux à cause de leur dessèchement.   

 

Elle disait que les larmes c’était très agréable parce qu’elles sortaient comme de l’huile. Elle se 

sentait si bien. Donc, si nous nous accusons nous-mêmes de quoique ce soit, c’est cela les Cinq 

Spiritualités. C’était si dur pour moi de descendre l’escalier en proie aux souffrances. Mais j’ai offert 

mes pénibles douleurs en disant : « Eh bien, pratiquons (la spiritualité de) Semchigo. Faites-moi 

avoir le sentiment d’utiliser des toilettes confortables. Allons, descendons pour y aller. » En me 

voyant, elle a accepté la spiritualité de C’est de ma faute. Et au début, je ne savais pas que le 

Seigneur était en train de se servir de moi pour révéler Sa gloire. J’ai simplement pensé que c’était de 

ma faute que je sois tombée à cause de mon imprudence.  
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«Oh, si j’avais tenu fermement la rampe, je ne serai pas tombée, je ne serai pas tombée. Donc, c’est 

de ma faute », ai-je pensé. Mais en voyant qu’elle avait été guérie, j’ai réalisé : « Oh, c’était le plan 

du Seigneur ! » Donc, je l’ai offert vers le haut en disant « Amen » et l’ai transformé en une prière. 

Cela peut sembler peu de chose mais ce sont les Cinq Spiritualités. Donc, si nous sommes armés des 

Cinq Spiritualités, même en ce qui concerne les choses sans importance, nous pouvons aller au Ciel, 

directement au Ciel. Alors, pendant que je vivais au second étage dans le grenier, les gens voulaient 

juste me rencontrer. Oh, il y avait une dame bien particulière parmi quelques bénévoles. Elle était 

excellente pour mentir. Bien que je ne connaissais pas Dieu, j’étais loin de commettre des péchés.  

 

Depuis que j’ai offert tout vers le haut et que j’ai vécu avec l’esprit de Semchigo, je n’ai jamais eu de 

conflits avec les gens. Parce que j’avais l’habitude de prendre sur moi tous les fardeaux des autres, 

on ne me disait jamais : « Pourquoi êtes-vous comme cela ? » 

Depuis ma jeunesse, j’ai été un objet de jalousie de la part des autres, mais c’est une affaire 

personnelle si j’ai pu la transformer en offrande vers le haut grâce à la spiritualité de Semchigo. 

Cependant, depuis que je suis en train d’accomplir l’oeuvre de Dieu, j’ai eu tant à souffrir de la 

jalousie des autres. 

 

Chers pèlerins, soyez-en conscients si vous êtes jaloux. Vous devez faire en sorte de ne pas nourrir le 

démon. C’est une chose qui est provoquée par les démons. Donc, nous devons rester éveillés. 

 

Le Seigneur et la Sainte Mère nous ont accordé de nombreuses bénédictions, et ce serait bon pour 

nous d’avoir de la considération les uns pour les autres. Pas seulement dans les communautés mais 

aussi entre les membres d’une famille. En ouvrant ou en fermant négligemment la porte, nous 

pouvons déranger le sommeil des autres personnes. C’est un comportement indifférent. J’avais 

l’habitude de marcher sur la pointe des pieds pour ne pas déranger les autres. Si je marche de la sorte, 

ça ne fait pas de bruit. Si vous marchez distraitement en faisant du bruit, vous pouvez réveiller les 

autres. Donc, vous devez avoir de la considération pour les autres. 

 

A chaque fois que je monte dans le bus, je cède ma place aux autres. Même quand j’avais le cancer, 

j’ai toujours cédé ma place aux autres. Je ne m’asseyais pas. Tout irait bien si nous nous sacrifions un 

peu plus pour les autres. Nous devons nous sacrifier un peu plus pour les autres. Je me suis occupée 

de ma belle-mère jusqu’à ses 96 ans malgré le fait que j’étais soignée pour un cancer. Je devais aussi 

m’occuper de mes quatre enfants. Et moi, atteinte du cancer, je devais prendre soin d’eux ainsi que 

de la mère de ma belle-mère. Elle en était vraiment heureuse. Elle était si aimable à mes yeux. Donc, 

tout dépend de ce que je ressens et de ce que je pense.  

 

Elle faisait ses besoins n’importe où. Mais je ne pensais pas: “Oh! Cette vieille femme fait à 

nouveau ses besoins partout ! » Au contraire, je pensais : « Oh, elle a encore recommencé. Comme 

cela doit-il être dur pour elle. » Vous voyez la différence entre les deux pensées, n’est-ce pas ? (Oui !) 

Alors, lorsque vous nettoyez ensuite, vous ne devriez pas dire : « Ai ci (un serment coréen) » A la 

place,  vous pouvez dire : « ABCDEFG, elle est si jolie ma grand-mère, elle est si jolie. » Et c’est 
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ainsi que nous accumulons nos vertus (nos 

mérites) au Ciel. Puis nous devons toujours 

être capable de faire des concessions. 

Quoique vous dites, utilisez toujours de 

bonnes paroles. Alors, comme ce sera une 

bonne chose ! 

 

 « Je suis désolée. Mon dos me fait si mal à 

présent, puis-je m’asseoir sur une chaise 

cette fois-ci ? » ou bien « Vous étiez assis 

sur une chaise la dernière fois. Laissez-moi 

m’asseoir cette fois-ci. Pourquoi devez-vous 

être assis chaque fois sur une chaise? »  

Sentez-vous la différence ? Mieux vaut ne 

pas hurler après les autres. Quoique vous 

dites, utilisez toujours de bonnes paroles, de 

meilleures paroles avec des mots plus 

bienveillants. C’est avec aisance que je salue 

tout le monde, pas seulement dans les pays 

étrangers, mais aussi à l’intérieur de notre 

pays, en Corée. Je salue toutes les personnes 

que je rencontre. Mais de nos jours, je deviens un peu plus prudente. Quelques hommes ne 

comprennent pas que je les aime personnellement. 

Les étrangers sont vraiment bons dans leurs manières de saluer. Comme ce serait bien si on se saluait 

d’une manière semblable. Sourions aimablement en se regardant les uns les autres dans les yeux. 

C’est beau, n’est-ce pas? Souriez toujours avec de beaux visages et offrez-le de tout votre coeur à 

Jésus. Soyons attentionnés les uns envers les autres en pratiquant les Cinq Spiritualités. Si nous 

n’avons pas de chaise pour nous assseoir, pratiquons (la spiritualité de) Semchigo en considérant cela 

comme si nous étions assis confortablement sur une chaise. Je veux dire par là que je vous invite à 

faire ainsi, je ne suis pas seulement en train de parler de moi-même. Essayons d’agir ainsi. Nous 

pouvons mal agir ou faire une erreur. Mais à partir de maintenant, nous pouvons recommencer à 

nouveau. 

 

Même si nous avons mal agi, nous pouvons recommencer à zéro à partir de maintenant. Nous 

pouvons toujours nous tromper. Moi aussi, je peux me tromper. Je peux être encore plus défaillante 

que vous. Je suis seulement en train de faire un effort. Allons au Ciel en pratiquant les Cinq 

Spiritualités. Je vous remercie. Méditons les Messages de Jésus et de la Sainte Mère. Mettez vos 

mains sur votre coeur puis méditez les Messages qui sont donnés aujourd hui spécialement pour vous. 

 

Voici le Message d’amour de Jésus du premier décembre 2007. 

 

« Mes chers enfants! Indépendamment de l’humiliation dont vous pouvez souffrir et 
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indépendemment du lieu où vous vous trouvez dans ce vaste monde en Me suivant Moi et Ma Mère, 

ne vous inquiétez pas, puisque Moi et Ma Mère, nous vous protègerons et prendrons soin de vous. 

Même sur un pays sec comme un désert, Je laisserai le lait et le miel couler, et, au dernier jour, vous 

jouirez du bonheur éternel devant mon thrône dans Mon Royaume, à côté de Ma Mère, escortés par 

les anges et ensemble avec les saints. » Amen ! 

 

Voici le Message d’amour de la Sainte Mère du 5 décembre 1991.  

« Mes petites âmes bien-aimées. Le Seigneur qui est venu comme Lumière est en train de répandre 

sa lumière sur vous en ouvrant les Cieux. Le jour glorieux de la victoire de Mon Fils approche au 

beau milieu de l’Amour Sacré de la Miséricorde. Pour cette raison, la lumière céleste va devenir plus 

éclatante jour après jour à travers vous qui m’avez répondu. Faites-moi entièrement confiance et 

unissez-vous les uns les autres pour sauver le monde. » Amen ! 

Puisse les Messages d’Amour du Seigneur et de la Sainte Vierge se réaliser en chacun de vous. 

 

Jésus qui est vraiment vivant est avec nous ! Vous nous accordez l’amour merveilleux du Seigneur 

alors que nous sommes insuffisants. Puis, Vous nous amenez au Ciel. Bien que nous ne soyons pas 

assez bons pour comprendre vos paroles, Vous et la sainte Mère, vous le répétez sans cesse et vous ne 

cessez de nous appeler. Nous sommes là! Jésus! Notre Mère! Même si nous sommes insuffisants, 

nous vous prions de nous utiliser pour que vous réalisiez le miracle de l’amour à travers nous.  

 

Jésus, nous sommes pauvres et inuliles, cependant Vous nous avez appelé parce que Vous nous aimez. 

Et maintenant, Vous venez à nous sous la forme de la Sainte Eucharistie. A présent, nous allons 

renoncer à nous-mêmes pour que le Seigneur et la Sainte Mère puissent demeurer en nous. Nous 

nous engageons entièrement envers vous. Que la Volonté du Seigneur s’accomplisse!  

 

Que le Seigneur soit honoré et que la Sainte Mère soit réconfortée. Que chacun de nous soient 

toujours reconnaissants. Au Nom de notre Seigneur Jésus-Christ qui est ressuscité à travers le Coeur 

Immaculé de la Sainte Vierge, tous ensemble nous prions sincèrement afin que chacun de nous puisse 

naître à nouveau. 

 

 

 

Frères et soeurs bien-aimés, pratiquons les Cinq Spiritualités. 

La spiritualité de C’est de ma faute retentit au Ciel. 

En offrant toutes mes souffrances au Seigneur, 

Je serai consolé et sauvé, et je jouirai de la vie éternelle au Ciel. 
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Dans ce monde de haine,  

faites que de la spiritualité de Semchigo naisse un miracle au Ciel. 

Bien que nos âmes et nos corps soient malades et fatigués,  

Pratiquons La transformation de nos vies en prières et vivons la résurrection. 

 

 

Si notre Seigneur vient dans notre coeur flétri, 

Il allumera un feu d’amour et j’en viendrai à vivre dans l’amour. 

Si je pratique les Cinq Spiritualités, toute ma tristesse  

et mon coeur blessé, Jésus les remplira de Son Amour.  

 

 

Qui souhaite une famille où il n’y a pas d’amour? 

En pratiquant les Cinq Spiritualités, faites que nous réalisions une sainte famille. 

En pratiquant les Cinq Spiritualités, c’est le raccourci pour aller au Ciel. 

Avec C’est de ma faute et Semchigo, faites-nous aimer même notre ennemi. 

 

 

Quand une pauvre âme est tachée de blessures, 

Errant dans la maladie et la fatigue,  

C’est de C’est de ma faute et des Cinq Spiritualités que naissent le miracle de l’amour. 

En pratiquant les Cinq Spiritualités, allons au Ciel. Amen. 
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Adresse:  

Chapelle Notre-Dame de Naju 

12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do,  

Corée du Sud (code postal : 58258)  

 

Tél : 82-61-333-3372 

Fax: 82-61-332-3372  

 

Website : http://www.najumary.or.kr/French/index.htm 

Facebook : https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju 

Naju YouTube : https://www.youtube.com/c/marysnaju33 

Courriel: najumaryfr@gmail.com 

 

La Confrérie de "Marie, l'Arche du Salut" 
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